



Sheinbaum defiende reforma electoral y Mier pide discutirla

JAVIER TRUJILLO Y FERNANDO DAMIÁN/ACAPULCO

Ante más de 800 asistentes en Acapulco, Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de Ciudad de México, defendió la propuesta de reforma electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador.

En el destino turístico se realizó la conferencia "La nueva reforma electoral", organizada por el Comité Ejecutivo de Morena, donde participaron catedráticos, la jefa de Gobierno, así co-

mo la gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado Pineda.

La mandataria capitalina señaló que los gobernadores del movimiento tienen medidas cautelares impuestas por las autoridades electorales que "coartan su libertad de expresión".

También recordó que no fueron las instituciones las que permitieron el triunfo del Presidente, sino el pueblo de México.

Aseguró que, de acabar con el financiamiento de todos los par-

tidos, habría un ahorro de más de 24 mil millones de pesos, lo que permitiría realizar obras en estados como Oaxaca y Guerrero.

En tanto, el coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, llamó a la oposición a dejar atrás la "moratoria constitucional" e iniciar la discusión de la reforma.

Mier se refirió a la "moratoria constitucional" declarada por Va por México para impedir la aprobación de las iniciativas en materia electoral y Guardia Nacional. ■



La jefa de Gobierno durante un evento en Acapulco. ESPECIAL